

Anfrage

der Abg. Klubobfrau Svazek BA und Lassacher an Landeshauptmann Dr. Haslauer betreffend
Sicherheitsbeirat des Landes Salzburg

Am 8. Juli 2009 wurde im Verfassungs- und Verwaltungsausschuss nach dringlichem Antrag der FPÖ über die Einrichtung eines Sicherheitsbeirates beraten, dem Vertreter der Sicherheitsbehörden, der Personalvertretung, der Exekutive und der Landtagsparteien angehören sollen, sowie unter Einbindung etwaiger externer Experten, immer die aktuelle Situation analysiert und Maßnahmen zur Bekämpfung der Kriminalität vorgeschlagen werden sollen. Dieser Antrag über die Errichtung des Sicherheitsbeirates wurde damals einstimmig zum Beschluss erhoben.

Allem Anschein nach dürfte dieser Beirat in der Vergangenheit nicht bzw. nicht mehr getagt haben.

Vermehrte Kriminalfälle im Land Salzburg der jüngeren Vergangenheit haben die unterzeichneten Abgeordneten dazu bewogen, über eine neue Einrichtung bzw. Einberufung dieses Sicherheitsbeirates im Land Salzburg nachzudenken, um das Sicherheitsbedürfnis der Bürgerinnen und Bürger wieder in den Fokus zu rücken.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten die

Anfrage:

1. Was ist der derzeitige Stand zu dem am 8. Juli 2009 mittels einstimmigem Beschluss des Verfassungs- und Verwaltungsausschusses beschlossenen Sicherheitsbeirates des Landes Salzburg und weshalb tagt dieser nicht bzw. nicht mehr?
2. Wurden in dieser Sitzung bzw. in diesen Sitzungen Beschlüsse gefasst?
3. Welche Vertreter welcher Behörden waren anwesend bzw. eingeladen, als dieser tagte (wir ersuchen lediglich um Aufzählung der Behörden bzw. Abteilungen, ohne Nennung von Namen)?
4. Besteht Ihrer Ansicht nach derzeit ein Bedarf an einer neuen Einrichtung bzw. Einberufung des am 8. Juli 2009 mittels einstimmigem Beschluss des Verfassungs- und Verwaltungsausschusses beschlossenen Sicherheitsbeirates des Landes Salzburg (wir ersuchen um eine Erklärung Ihrer „Ja“ oder „Nein“-Entscheidung)?

Salzburg, am 8. November 2018

Svazek BA eh.

Lassacher eh.